



● LA COMMISSION N° 6 - L'OISE CRÉATIVE ET DE DEMAIN ASCA à Beauvais

MERCREDI 18 JANVIER 2017



Les membres de la Commission CDJ

- AGOSTINHO Lorine
- BAUMERT Mathis
- BENTAHAR Maïssa
- BOULET Malicia
- DUPONT Amandine
- FAURE Méline
- HERREMY Marie
- LÉBAUPAIN ROBIN Joseph
- NICOLLE Mattéo
- POULLENNEC Cloé
- QUENTIN Marion
- SOLTANI Ralia
- TINCHON Elise
- WATTELIÉ Chloé

Le tournage se poursuit pour les CDJ

Le mercredi 18 janvier les CDJ de la commission « Oise créative et demain » ont eu une journée bien chargée...

Dès le matin le groupe s'est séparé en deux : une équipe de tournage composée de six CDJ prêts à partir sur le terrain et une autre équipe de tournage avec le reste du groupe restant à l'Asca (Beauvais).

L'équipe de tournage sur le terrain, en compagnie du réalisateur Laurent Suter, est donc partie découvrir le centre de transfert de technologies CRITT Polymères à Verneuil en Halatte.

Ce centre permet à des entreprises travaillant dans le domaine des matières plastiques d'être accompagnées dans le cadre de prestations, d'innovations, de projets de recherche et de développement, du concept jusqu'à l'industrialisation. Les jeunes ont pu poser les questions qu'ils avaient préparées pour découvrir les activités du centre.

CRITT Polymères, créé en 1984, se positionne comme un véritable partenaire des entreprises dans leurs projets d'innovation. Le centre dispose d'un savoir-faire dans le montage et la réalisation d'études de pré-faisabilité afin de vérifier la pertinence technique et économique d'un projet, leurs

investigations approfondies permettent la concrétisation de ces projets. CRITT Polymères est reconnu CRT (Centre de Ressources Technologiques).

L'après-midi le même groupe a découvert l'entreprise Virtual Sensitive à Venette qui crée du mobilier tactile connecté, les jeunes ont de la même manière posé leurs questions. Ils ont ainsi pu découvrir de nombreux exemples d'innovation. Virtual Sensitive conçoit et fabrique du mobilier qui permet la convivialité et l'échange à travers le numérique qui est de plus en plus présent dans la vie quotidienne. Fabien Château, fondateur de Virtual Sensitive, a obtenu le 1er prix Jeunes Talents de l'Oise 2013, dans la catégorie Jeune Talent d'Exception.

Pendant ce temps, à l'Asca, le reste du groupe a tourné des publicités pour les différentes entreprises visitées, elles feront la transition entre les reportages. Les jeunes ont eu beaucoup d'informations sur le monde professionnel, quelles études faire, quelles difficultés peut-on rencontrer, quels conseils suivre.

Des témoignages intéressants pour leur avenir.

